

PING PONG

Mitteilungsblatt
des Hobby Centre Vienna
<http://www.hobbycentrevienna.wg.am>



FREIE PRESSE

ZVR-Zahl: 600632294

NUMMER 146

Als Manuskript gedruckt

August 2022

Trotz widriger Umstände ist der HCV mit 4 Mannschaften am Start!

Die Spielgemeinschaft Spar/ HCV tritt insgesamt mit 8 Teams an und hofft auf eine erfolgreiche Meisterschaft ohne Corona-Unterbrechungen.

HCV 1 (SSH 2) wird mit unveränderter Aufstellung in die neue Saison starten. Mit Iman Farzaneh als Zugpferd, Martin Hülferding als starken 2. Mann, sowie Claudia Dala und Siegfried A. Klemetsch als zuletzt sehr starkes Doppel, geht man sehr zuversichtlich in die neue Saison in der 2. Klasse.



HCV 2 (SSH 3) schaffte sensationell den Aufstieg in die 2. Klasse. Die herausragende Leistung von Mathias Haidvogel, der wieder mit Gerald Figl, Bogdan Sobarnia und Pawel Zurawski, verstärkt mit Zoran Petkovic antreten wird, lässt auf gute Ergebnisse hoffen.



HCV 3 (SSH 6) schaffte in letzter Sekunde den Klassenerhalt in Gruppe 2. Auf Grund des Rückzugs einer Spar-Mannschaft wird man nun das Experiment Gruppe 1 in Angriff nehmen. Für Maciej Marenda, Stefan Stagl, Dariusz Szwaliec, Frantisek Szymaniec und Shantia Farzaneh eine reizvolle Aufgabe.



Auf **HCV 4** (SSH 7) wartet nach den erfolgreichen letzten Jahren die Gruppe 3. Andreas Lehensteiner, Roberto Marcucci, Daniel Scorca, Walter Singer und Pia Paolini haben sich viel vorgenommen.



Unser Partner in der Spielgemeinschaft TTC Spar wird ebenfalls mit 4 Mannschaften in die neue Saison starten.

Spar 1 (SSH 1) schaffte den Aufstieg in die 1. Klasse. 2 HCV-Spieler haben wesentlich dazu beigetragen. Mit Marcus Patzak und Hubert Kosnik ist auch in der 1. Klasse zu rechnen. Norbert Sticha und Christian Schöffmann haben ihre Stärke ja bereits über Jahre unter Beweis stellen können.

Spar 2 und 3 werden mit etwas veränderten Mannschaften jeweils in der 3. Klasse antreten. **Spar 4** hat mit Alfred Weidinger einen Spitzenspieler für die Gruppe 6 gewinnen können.

Am 11. Juni 2022 fand zum zweiten Mal das HCV-Sommerfest im Stammlokal Restaurant „Zu den Drei Linden“ statt.

Wie immer war es ein gelungenes, fröhliches Beisammensein. Der Wettergott hatte Mitleid mit unserem Verein. Es war der erste schöne Tag nach einigen Regentagen.



Reflexionen vom 24.08.2022

Siegfried A. Klemetsch

Eine neue Saison steht vor der Türe. Kaum jemand kann sicher sagen, ob es eine normale, durchgehende Meisterschaft geben wird. Politiker und Virologen werden entscheiden, ob wir uns weiter einschränken müssen oder endlich wieder Normalität vorfinden. Viele politische und wirtschaftliche Interessen werden dabei eine Rolle spielen. Der Sport selbst ist dabei nebensächlich. Politiker zeigen sich zwar gerne bei Großveranstaltungen, um wichtig zu erscheinen, aber Substanz hinter ihren Aktionen ist nicht erkennbar.

Ein weiteres Problem, das uns alle betrifft, ist die enorme Inflation und die Untätigkeit der Verantwortlichen, um diese einzudämmen. Jeder von uns merkt es beim Einkauf. Die Preise steigen und steigen, ganz zu schweigen von Energie und Treibstoffkosten. Die Umwelt spielt verrückt. Den kleinen Leuten werden dafür die Maßnahmen umgehängt, die ihr Leben noch teurer machen.

In Wirklichkeit interessieren Politik und Wirtschaft nur der Gewinn der Unternehmer und der Profit der Reichen.

Wir können kaum etwas dagegen tun. Falls die Regierung, Zeit wäre es, endlich zurücktritt, haben wir nur die Möglichkeit, das kleinere Übel zu wählen. Eine Veränderung der Gesellschaftsstruktur ist kaum möglich.

Mit der Bundespräsidentenwahl haben wir zumindest mal die Möglichkeit, etwas aufzuzeigen. Doch wer ist eine Alternative gegen das System? Einer der rechtsradikalen Kandidaten oder vielleicht doch ein Arzt, Musiker und Bierbrauer, der human für Veränderung eintritt? Der HCV jedenfalls steht seit jeher für Freundschaft und Völkerverbindung. Das sollte bei der Stimmabgabe beachtet werden!